

„Fehlende“ Ranglistenplätze der Männer

Um für die Frauen eine Chancengleichheit zu ermöglichen, haben wir, Jörg und ich, die Anzahl der auszuwertenden Personen für Frauen und Männer angeglichen.

Es spielten 18 Frauen und 30 Männer im Turnier mit.

Die Frauen konnten nach dem Turnier aus den 30 Scorekarten der Männer 18 Scorekarten verdeckt ziehen, die nach diesem Zufallsprinzip ermittelt, dann später zur Wertung herangezogen wurden.

Die übrigen 12 Männer wurden somit diesmal bei der Wertung nicht berücksichtigt.

Aus diesem Grund konnten diese 12 männlichen Mitspieler sich auch nicht in der Rangliste wiederfinden.

Wir hoffen, dass wir damit etwas Klarheit schaffen konnten.

Mit sportlichen Grüßen, Jörg und Klaus Heinrich